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ATA DA 42ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE 
PASSA SETE - RS, EXERCÍCIO DE 2024. 
No dia nove de dezembro de 2024, às 18:00 horas, nas dependências da Câmara Municipal, 
localizada na Av. Pinheiro nº 1500, nesta cidade de Passa Sete – RS realizou-se a 42ª Ses-
são Ordinária de 2024 da Câmara Municipal de Vereadores. Após a verificação de quórum 
constatou- se a presença dos seguintes Vereadores: Alcênio Machado da Silva, Rogério 
José Rech e Loreno Luís Lopes da bancada do PL, Gean Mateus Quoos, Otavio Loch e Fe-
lipe Possebon de Moura da bancada do PP, Alexandre Luis Gonçalves, Flávio Junior Ilha e 
Sidnei Santos Vieira da bancada do PDT. Também estava presente o assessor jurídico 
Mauricio Batista da Silva. Havendo número legal de Vereadores presentes, o Sr. Presidente 
Felipe Possebon de Moura declarou abertos os trabalhos. Após colocou as Atas da 40ª e 
41ª Sessões Ordinária de 2024 em discussão, não havendo nada a discutir colocou as 
mesmas em votação, sendo aprovadas por unanimidade. MATERIAL DE EXPEDIENTE. 

Não houve matéria no material de expediente. ORDEM DO DIA INDICAÇÃO 005/2024, do 
vereador Flavio Junior Ilha, que o poder executivo estude sobre a possibilidade de instala-
ção de câmeras de monitoramentos via satélite, em pontos estratégicos, no interior de nosso 
município, e também nas entradas e saídas da cidade, o pedido se faz necessário, tendo em 
vista a segurança de nossos munícipes tanto do interior quanto da cidade. E também estude 
sobre a possibilidade de fazer uma parceria com a Brigada Militar para auxiliar no monitora-
mento das mesmas. O Sr. presidente colocou a Indicação 005/2024 em discussão e logo 
após em votação sendo aprovada por unanimidade. Terminada a ordem do dia passamos 
para o período das explicações pessoais, onde cada vereador teve o período de cinco minu-
tos. Devido a transmissão ao vivo as explicações pessoais foram suspensas da ata, ficando 
assim salvas nas redes sociais e site da câmara de vereadores. Ninguém mais querendo 
fazer o uso da palavra, O Sr. Presidente Vereador Felipe Possebon de Moura deu por en-
cerrada a 42ª Sessão Ordinária, a presente sessão foi secretariada pelo Vereador Flavio 
Junior Ilha, e por mim Lidiane Kunde Graeff, Assessora legislativa, que redigi a presente ata. 
Nada mais. 
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